

## FTG SAFETY SHOES Y DUCATI CORSE CONFIRMAN LA RENOVACIÓN DEL CONTRATO DE LICENCIA



FTG SAFETY SHOES S.p.A. y DUCATI MOTOR HOLDING confirman la renovación del contrato de licencia para la producción y distribución internacional de los calzados de seguridad con marca DUCATI CORSE.

El acuerdo renovado de duración de cuatro años confirma una cooperación empezada en 2005 entre las dos empresas italianas que da continuidad a una parceria de éxito y que se concreta en el top de gama para la colección de calzados de seguridad FTG SAFETY SHOES.

La colección FTG DUCATI CORSE se caracteriza por un look agresivo y técnico: los colores característicos rojo y negro combinados con materiales, tejido y cuero de primera calidad recuerdan el mundo racing.

Todos los modelos son particularmente cuidados en los detalles, del design a las características técnicas, del comfort a las prestaciones: muchos son los detalles que hacen de esta línea un verdadero “must” para los usuarios de calzados de seguridad, sean ellos apasionados de Ducati o estimadores de la calidad. “Ambas FTG y DUCATI son empresas arraigadas, con producciones curadas y cartcterizadas por una fuerte atención al design! Estamos orgullosos y *honrados de continuar a unir nuestra marca a Ducati*” - comentó Luciano Trevisan, Presidente & CEO de FTG.

“La colaboración entre Ducati y FTG nació hace más de quince años y nos llevará a unos veinte años de colaboración con esta renovación. – comentó Alessandro Cicognani Licensing and Corporate Partnership Director de Ducati Motor Holding S.p.A. – Una relación constructiva y eficaz, basada en productos caracterizados por calidad, design y artesanía, che ve compartidos valores importantes y significativos del “made in Italy” que compartimos y nos diferencia. No

podemos sino estar contentos de renovar el acuerdo, confirmación de la confianza recíproca y de la validez de esta colaboración.”

FTG SAFETY SHOES S.p.A. celebró en 2019 60 años de actividad de producción de calzados. Nacida en 1959, se especializó en la producción de zapatos de seguridad. Desde 2005 tiene su sede en Lonigo (Vicenza) donde la familia sigue gastando en nuevas tecnologías para incrementar la producción y satisfacer las necesidades crecientes del mercado. FTG ofrece una amplia gama de calzados disponibles en almacén, con más de 10 líneas de productos que cubren las más variadas necesidades en términos de rendimiento y de clases normativas, cumple una exportación del 70% en más de 40 países en el mundo. Tiene una certificación de producto EN ISO 20344 en todos los modelos y una certificación de proceso UNI EN ISO 9001:2008: todo esto permite a FTG de ser leader de mercado. Además estudia, industrializa, produce y comercializa con plena independencia todos sus productos y a través de una eficiente red de distribución sirve unos de los grupos industriales del mundo.

### **Ducati Motor Holding S.p.A - Sociedad del Grupo Audi - Sociedad sujeta a actividad de Dirección y Coordinación de AUDI AG**

Fundada en 1926, desde 1946 Ducati produce motos deportivas dotadas de motores a distribución Desmodromica, design innovador y tecnología de vanguardia. Ducati, que en 2016 celebró su 90º aniversario de la fundación, tiene su sede en Bologna, en el barrio de Borgo Panigale. La gama de motos Ducati incluye las familias Diavel, XDiavel, Hypermotard, Monster, Multistrada, SuperSport, Panigale e Streetfighter destinadas a diferentes segmentos de mercado. En 2015 Ducati presentó Scrambler®, un nuevo brand hecho de moto, accesorios y ropa que se distingue por creatividad y libre expresión. En 2017 Ducati presentó la Panigale V4, la primera moto Ducati producida en serie equipada con motor de 4 pistones, directamente derivado del motor GP Desmosedici.

Ducati distribuye sus productos en 90 países en todo el mundo y ofrece también una amplia gama de accesorios y ropa técnica y lifestyle. En 2019 entregó 53.183 motos, consolidando sus ventas sobre 50.000 unidades por el quinto año consecutivo. Ducati está ocupada de manera oficial en el campeonato mundial Superbike. En MotoGP, donde participa desde 2003, Ducati fue campeón del mundo en 2007 obteniendo el Título Constructores y el Título Pilotos, mientras en Superbike conquistó 17 Títulos Constructores y 14 Títulos Pilotos.